

Niederschrift

über die Sitzung

des Bezirksausschusses Siddessen



Sitzungs-Nr.: **Sidd./010/20-25**
Sitzungs-Tag: **28.04.2025**
Sitzungs-Ort: **Siddessen, Eulenstraße, Ösehalle**

Beginn der Sitzung: **19:34 Uhr**
Ende der Sitzung: **20:36 Uhr**

Vorsitzender:

Rissing, Robert

CDU:

Greger, Florian

Vertretung für D. Simon

SPD:

Beineke, Elisabeth

UWG/CWG:

Gerson, Andreas

Müller, Michael

Weitzenbürger, Markus

Vertretung für D. Dohmann

Liste Zukunft:

Bobbert, Johannes

Tagesordnung

Drucksache Nr.

Öffentliche Sitzung

- 1. Begrüßung**
- 2. Bestellung Schriftführer/in zur Sitzung**
- 3. Zukünftiger Betrieb der Ösehalle**
Berichterstatter: Ausschussvorsitzender
- 4. Vergabe der Mittel 2025 lt. Hauptsatzung**
- 5. Vergabe der Vereinsfördermittel 2025**
- 6. Bekanntgaben**

1063/2020-
2025

6.1. Rasenwege Friedhof

6.2. Neugestaltung Platz f. Glas- und Wertstoffcontainer

6.3. Wasserspielplatz

6.4. Ortsdurchfahrt, Stahlplatten für die WEA

6.5. Gehweg

6.6. Dorfaktionstag

6.7. Dorffunk-App

6.8. Verkehrsspiegel Klinkenhahn

7. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer

7.1. Gefahrenstelle am Gehweg

7.2. Gefahrenstelle Ortsdurchfahrt

Öffentliche Sitzung

1. Begrüßung

Der Vorsitzende Rissing begrüßt die Anwesenden. Gegen Form und Frist der Einladung bestehen keine Bedenken, die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

2. Bestellung Schriftführer/in zur Sitzung

Florian Greger wird einstimmig zum Schriftführer bestellt.

3. Zukünftiger Betrieb der Ösehalle

Berichterstatter: Ausschussvorsitzender

1063/2020-
2025

Der Vorsitzende Rissing verliest einen Antrag des neu gegründeten „Heimat- und Betreiberverein der Ösehalle Siddessen e.V.“, zur Übernahme der Bewirtschaftung der Ösehalle sowie des Mehrgenerationentreffpunkts. Auf Nachfrage des Vorsitzenden Rissing verneint Johannes Bobbert einen Gegenvorschlag seitens des Betreibervereins.

Ohne Aussprache wird folgender Beschluss gefasst:

Beschluss:

Der Bezirksausschuss Siddessen beschließt **einstimmig**, den Betrieb der Ösehalle und des Mehrgenerationentreffs zum nächstmöglichen Zeitpunkt auf den Verein „Heimat- und Betreiberverein der Ösehalle Siddessen e.V.“ zu übertragen.

Die Verwaltung wird beauftragt, eine entsprechende Nutzungsvereinbarung mit dem vorgenannten Verein abzuschließen.

4. Vergabe der Mittel 2025 lt. Hauptsatzung

siehe TOP 5

5. Vergabe der Vereinsfördermittel 2025

Es besteht Einigkeit, den TOP 4 und TOP 5 gemeinsam zu beraten.

Der Vorsitzende Rissing verliest die vorliegenden Anträge der Vereine und Organisationen (FC Siddessen, Heimat- und Betreiberverein der Ösehalle Siddessen, St. Hubertus Schützenbruderschaft Siddessen, Fischereiverein Siddessen, Fanfarenvereinigung Siddessen, Verein zur Förderung der Löschgruppe Siddessen, Organisationsteam Seniorengemeinschaft Siddessen).

Nach kurzer Diskussion wird folgender Beschluss gefasst:

Beschluss:

Der Bezirksausschuss Siddessen beschließt **einstimmig**, die Mittel lt. Hauptsatzung (555,00 €) und die Vereinsfördermittel (730,00 €) wie folgt zu vergeben:

-Heimat- und Betreiberverein der Ösehalle Siddessen	710,00 €
-Organisationsteam der Seniorengemeinschaft Siddessen	100,00 €
-Bezirksausschuss Siddessen	100,00 €
-FC Siddessen	75,00 €
-St. Hubertus Schützenbruderschaft Siddessen	75,00 €
-Fischereiverein Siddessen	75,00 €
-Fanfarenvereinigung Siddessen	75,00 €
-Verein zur Förderung der Löschgruppe Siddessen	75,00 €

6. Bekanntgaben

6.1. Rasenwege Friedhof

Der Vorsitzende Rissing berichtet, dass die Rasenwege zwischen den Grabreihen auf dem Friedhof instandgesetzt werden sollen. Während der Ausführung kann es zu Einschränkungen für die Besucherinnen und

Besucher des Friedhofs kommen. Entsprechende Hinweisschilder werden von der Stadt Brakel aufgestellt.

6.2. Neugestaltung Platz f. Glas- und Wertstoffcontainer

Michael Müller (Bezirksverwaltungsstellenleiter) teilt mit, dass mit der Verwaltung eine Neugestaltung des Platzes für die Glas- und Wertstoffcontainer abgestimmt worden ist. Geplant ist eine Einfassung mit einer kleinen Hecke und halbhohen Sichtschutzelementen.

Andreas Gerson macht darauf aufmerksam, dass durch die Neugestaltung ca. 1,5 Parkplätze für die Öshalle dauerhaft nicht mehr zur Verfügung stehen.

Der Bezirksausschuss Siddessen fasst daraufhin **einstimmig** den Beschluss, die von Bezirksverwaltungsstellenleiter Michael Müller vorgestellte und dem Protokoll als **Anlage** beigefügte Planung durch die Stadt Brakel umsetzen zu lassen.

6.3. Wasserspielplatz

Michael Müller (Bezirksverwaltungsstellenleiter) weist auf Probleme mit der Funktionsweise des Wasserspielplatzes durch den vorhandenen Perlkies hin. Aufgrund der Korngröße sind die Leitungen regelmäßig verstopft, so dass das Wasserspiel nicht genutzt werden kann.

Der Bezirksausschuss Siddessen fasst **einstimmig** den Beschluss, dass die Verwaltung hier Abhilfe schaffen soll.

6.4. Ortsdurchfahrt, Stahlplatten für die WEA

Bezirksverwaltungsstellenleiter Müller berichtet, dass die für die in der Ortsdurchfahrt provisorisch verlegten Stahlplatten für die Transporte der Windenergieanlagen erforderliche verkehrsrechtliche Anordnung durch die Straßenverkehrsbehörde des Kreises Höxter bis zum 09.05.2025 verlängert worden ist. Es sei sichergestellt, dass die von der Dorfgemeinschaft in den Beeten eingebrachten Blumenzwiebeln vollständig ersetzt werden.

6.5. Gehweg

Bezirksverwaltungsstellenleiter Müller teilt mit, dass Straßen.NRW die Böschung entlang des Gehwegs freischneiden wird.

6.6. Dorfaktionstag

Michael Müller, Bezirksverwaltungsstellenleiter, wirbt für den geplanten Dorfaktionstag am Samstag, 31.05.2025. Florian Greger rät, den Termin noch einmal zu überdenken, da es sich um ein langes Wochenende handelt und ggf. potentielle Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Urlaub sind.

6.7. Dorffunk-App

Bezirksverwaltungsstellenleiter Müller berichtet von der Möglichkeit eine Dorffunk-App zu nutzen. Er wird diesbezüglich die Ansprechpartnerin beim Kreis Höxter kontaktieren.

6.8. Verkehrsspiegel Klinkenhahn

Florian Greger informiert, dass die Stadt Brakel ihm eine Rückmeldung zur Installation eines Spiegels am Radweg Klinkenhahn gegeben hat. Dieser sei wieder abgebaut worden, da durch diesen der Garten des Anliegers einsehbar geworden ist. Es werde eine Alternativlösung gesucht.

7. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer

7.1. Gefahrenstelle am Gehweg

Ein Zuhörer weist auf eine Gefahrenstelle durch einen abgestellten Wohnwagen vor dem Grundstück „Am Kirchhof 17“ hin. Der Gehweg sei nicht mehr nutzbar, so dass Fußgängerinnen und Fußgänger, insbesondere Kinder und Jugendliche auf dem Schulweg, auf die Straße ausweichen müssen. Dieser Missstand ist bereits mehrfach an die Stadt Brakel herangetragen worden. Leider sei bisher noch nichts passiert.

Alle Anwesenden sind sich einig, nochmals ausdrücklich an die Stadt zu appellieren, diesem Hinweis nachzugehen und im Sinne der Sicherheit – insbesondere für Kinder und Jugendliche – eine Lösung herbeizuführen.

7.2. Gefahrenstelle Ortsdurchfahrt

Ein Zuhörer macht auf die Gefahrenstelle an der Ortsausfahrt von der Straße „Am Kirchhof“ auf die B 252 aufmerksam. Dort ragen zum einen die provisorischen Stahlplatten in den Verkehrsbereich hinein und zum anderen seien die Warnbaken so aufgestellt, dass die Sichtachse eingeschränkt sei. Hier sei dringend Abhilfe zu schaffen.

Auch hier wird die Stadt gebeten, die Gefahrenstelle zu beseitigen.

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende Rissing die Sitzung.

gez. Unterschriften:

Robert Rissing

Florian Greger

(Vorsitzender)

(Schriftführer)